

Daimler Truck Campus soll 2021 bezogen werden können

Der „Daimler Trucks Campus“ in Leinfelden-Echterdingen für rund 2000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern wird Realität. Mit einem symbolischen Spatenstich begingen Martin Daum, Vorstandsmitglied der Daimler AG und verantwortlich für Daimler Trucks & Buses, Jörg Spies, Vorsitzender des Betriebsrats der Zentrale der Daimler AG und Roland Klenk, Oberbürgermeister der Stadt Leinfelden-Echterdingen, den offiziellen Beginn der Bauarbeiten. Der Campus soll im ersten Halbjahr 2021 bezogen werden.

Grundlage für das Gebäude mit rund 51 000 qm oberirdischer Brutto-Geschossfläche ist ein offenes und interaktives Raumkonzept. Der Daimler Trucks Campus auf dem ehemaligen Georgii-Kobold-Areal in Leinfelden-Echterdingen überzeugt auch mit seiner Lage direkt an der A8 und damit der Anbindung an andere Daimler Trucks-Standorte wie Würth, Mannheim und Gaggenau sowie die Nähe zum Stuttgarter Flughafen und die gute Anbindung an das öffentliche Nahverkehrsnetz. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Daimler Truck Campus.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler